
 

« VOUS AVEZ REÇU GRATUITEMENT, DONNEZ GRATUITEMENT. (MT 10, 8)

Pourquoi annoncer ? Parce que j’ai reçu gratuitement  et que je dois donner 
gratuitement. L’annonce ne part pas de nous, mais de la beauté de ce que nous avons 
reçu gratuitement, sans mérite : rencontrer Jésus, le connaitre, découvrir que nous 
sommes aimés et sauvés. 
          PAPE FRANÇOIS

Mardi 12 mars	 	 	 	 	 	 Pourquoi annoncer ?

DANS MA VIE 
Avec Jésus, on reçoit gratuitement quand on lui demande et que c’est ajusté à la 
volonté de Dieu. Parfois, on reçoit même sans demander ! Et c’est tout autant gratuit. 
face à une telle générosité, si l’on est habité par l’amour, il nous est impossible de tout 
garder. Alors, on redonne… et à chaque fois que l’on donne, on reçoit au centuple !

ET SI… JE REGARDAIS DANS MA VIE ET CONSTATAIS TOUT CE QUE J’AI REÇU 
DU SEIGNEUR ?

JE PRIE 

Pour que les yeux des chrétiens s’ouvrent sur les dons de Dieu.


